

APPELL: BOYKOTT DER OLYMPISCHEN SPIELE



In vier Wochen beginnen die Olympischen Spiele in China, einem Land, in dem schwerste Menschenrechtsverletzungen auf der Tagesordnung stehen. Hubert Körper, Sprecher des IGFM-Arbeitsausschusses China, richtet einen Appell an das deutsche Olympia-Team und fordert den Boykott der Spiele.

Olympiade? Für Peking zu schade!

Offener Appell an das deutsche Olympia-Team Peking 2022: Boykottieren Sie die Olympischen Winterspiele in Peking !

Frankfurt am Main, den 01.01.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

in vier Wochen werden in Peking die 24. Olympischen Winterspiele stattfinden.

Das Internationale Olympische Komitee hat mit seiner Entscheidung, die Winterspiele in Peking auszurichten, die Pflicht und die Verantwortung übernommen, die ethischen Prinzipien der Olympischen Charta wie Menschenwürde und Schaffung einer friedliebenden Gesellschaft im Gastgeberland, zu realisieren. Dieser Aufgabe ist das IOC nicht einmal ansatzweise nachgekommen. Unterdrückung und schwerste Menschenrechtsverbrechen, wie sie in der Volksrepublik China derzeit geschehen, sind keineswegs mit der Olympischen



Hubert Körper, Sprecher des IGFM-Arbeitsausschusses China, richtet einen Appell an das deutsche Olympia-Team.